

Médicos Geriatras que atienden en AMBA, para todas las líneas y planes de OMINT



CABA

• Caubet Mariana

Ciudad de la Paz 2259 5° B
Belgrano
4787-1107

• Lati Jorge Fabián

Av. Córdoba 2478 2° C
Recoleta
4961-2629

Av. Martín García 759 1 B
Barracas
4362-6697

• Lema Guillermo

Treinta y Tres Orientales 37
Flores
4981-4635

• Pfaffen Graciela

Av. Santa Fe 1179 5° A
Barrio Norte
4811-7500

• Restifo Hernán

Coronel Díaz 1552 1° 1
Barrio Norte
4823-7089 / 4821-3852

• Velásquez Mercedes del Carmen

Talcahuano 1155 3° 28
Centro
4813-8635

• Ciraco Fernando

San Isidro Labrador 4561 2 A
Núñez
4702-8098

Zona Norte

• Mallada De Lavia

Graciela Isabel
Roca Julio A 156
Pilar
(0230) 443-0749

Zona Oeste

• Nemerovsky Julio Leonardo

Av. Perón Juan Domingo 1871
(Ex El Lapacho)
Ciudad Evita
4487-7140

• Hadid Miguel Angel

Bolívar 273 2° A
Ramos Mejía
4658-3076

La importancia del geriatra

A medida que pasan los años, se toma contacto con diversas y nuevas experiencias, diferentes perspectivas y también nuevas maneras de cuidar nuestra salud. Así la persona como el plano personal, social e intelectual evoluciona, la mirada profesional médica requerida debe acompañar a la persona en este cambio vital de una forma diferencial y especializada.

Ese acercamiento médico profesional lo provee un geriatra, quien tendrá una mirada integral sobre el paciente con un ingrediente, que en ciertos casos, puede ser faltante en la consulta con un médico que no tenga la especialidad en geriatría; el tiempo, que un paciente adulto mayor requiere para recibir una cálida y efectiva atención médica.

Por definición un geriatra es un médico especializado en el diagnóstico, tratamiento y prevención de afecciones propias de los pacientes adultos mayores, como dolores articulares, musculoesqueléticos, fallas de memoria, frecuentes caídas y efectos adversos de la polimedicación.

Además la perspectiva integral del geriatra consiste en complementar a la visión clínico médica del paciente, es decir, el tratamiento farmacológico, la historia clínica del mismo y los tratamientos e instrumentos de diagnósticos específicos, una relación paciente-médico que se enfoca en todos los aspectos del cuidado y prevención de la salud especificado en el adulto mayor. Además, en algunos casos cuando lo requiera el paciente, el geriatra interactúa con el

núcleo familiar y acompaña en la coordinación de acciones y toma de decisiones.

¿Quiénes pueden acudir a un geriatra?

Las personas mayores de 65 años pueden acceder a una consulta con un geriatra.

Reconocer los diversos recursos y usarlos para mejorar nuestra calidad de vida y salud, es un signo de autocuidado, por eso lo invitamos a que consulte con un médico geriatra para sumar más experiencias positivas y saludables a su vida.

OMINT